

Entrevista



Manuel Borja-Villel: "El museo actual está basado en la violencia" —P42

La tragedia de Adamuz eleva al máximo la bronca de PSOE y PP

● Feijóo asegura que el Gobierno "se sentará en el banquillo" por el accidente que causó 46 muertos ● Sánchez acusa al líder del PP de lanzar bulos para meter miedo a los ciudadanos

JAVIER CASQUEIRO
CARLOS E. CUÉ
Madrid

La tragedia ferroviaria del 18 de enero en Adamuz (Córdoba), en la que fallecieron 46 personas, elevó ayer al máximo la tensión entre el PSOE y el PP. El líder de la oposición, Alberto Núñez Feijóo, hizo un discurso durísimo en el Congreso en el que sostuvo que "este era un accidente evitable" y que "el Gobierno se sentará en el banquillo" por esta "negligencia". Ante la catarata de acusaciones, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, le respondió: "Pero ¡qué irresponsabilidad! ¿Tan carente de argumentos está para tener que acogerse a bulos, a desinformación, a manipular?". En su opinión, se trata de "meter miedo a los ciudadanos". Vox se sumó a la tesis del PP de que el Gobierno tendrá que responder ante los tribunales, mientras los socios del PSOE exigieron un giro social a la legislatura.

En su intervención, Sánchez reconoció algunas debilidades del sistema ferroviario. "Es probable que una de las lecciones es que los protocolos no son infalibles", dijo. Defendió de nuevo que la red española es de las mejores del mundo, aunque reconoció que habrá que introducir cambios.

—P14 Y 15

Editorial

Exceso de ruido —P10



Gabriel Rufián, ayer en un pasillo del Congreso. CLAUDIO ÁLVAREZ

Gabriel Rufián Portavoz de ERC en el Congreso

"Soy independentista, pero como demócrata tengo miedo de lo que viene"

XOSÉ HERMIDA
SERGIO C. FANJUL
Madrid

Gabriel Rufián, portavoz de ERC en el Congreso, defiende en una entrevista su idea de que todas las izquierdas del país confluyan para frenar el avance de la derecha. Asegura que

no pretende saltar a la política nacional ni encabezar esta confluencia de fuerzas progresistas. "Soy catalán, independentista, pero tengo miedo como demócrata. Y voy a intentar hacer todo lo posible para frenar lo que viene", afirma el dirigente republicano.

—P16

El PP asume una posible repetición electoral en Extremadura

Vox exige cuatro consejerías y una vicepresidencia

MANUEL VIEJO
Madrid

El PP extremeño de María Guardiola ya considera como opción real una repetición electoral ante las exigencias de Vox en la negociación para formar un Gobierno de coalición. El partido que dirige Santiago Abascal reclama cuatro consejerías clave (Economía, Agricultura, Interior e Industria) y una vicepresidencia. La primera sesión de investidura de María Guardiola está prevista para el próximo 3 de marzo, en plena campaña de las elecciones de Castilla y León.

—P18

La Fiscalía pide bloquear 13 webs de agencias de vientos de alquiler

J. J. GÁLVEZ / ISABEL VALDÉS
Madrid

La Fiscalía de la Audiencia Nacional ha pedido al Ministerio de Igualdad que ponga en marcha el procedimiento para bloquear por "publicidad ilícita" el acceso desde España a las páginas web de 13 agencias extracomunitarias dedicadas a los vientos de alquiler.

—P32

El Real Madrid y la UEFA sellan la paz tras cinco años de guerra por la Superliga

D. ÁLVAREZ / L. J. MOÑINO
Madrid

El Real Madrid y la UEFA firmaron ayer la paz tras cinco años de guerra por la Superliga. Florentino Pérez y Aleksander Ceferin han acordado cambios en el modelo del fútbol europeo.

—P37

TEATRO REAL
ÓPERA DE FRANCISCO COLL
ENEMIGO DEL PUEBLO
12 — 18 FEB

Dirección musical — Christian Karl森
Dirección de escena — Àlex Rigola

ENTRADAS EN TEATROREAL.ES